

“Dandim 1418/Mamuju Bersama Forkopimda Sukseskan Gerakan Panen Padi Musim Tanam”

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Apr 21, 2025 - 13:15



Mamuju – Dalam rangka mendukung ketahanan pangan nasional dan mendorong kesejahteraan petani, Kodim 1418/Mamuju berperan aktif dalam Gerakan Panen Padi Musim Tanam yang dilaksanakan di Dusun Kampung Rea, Desa Beru-beru, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju. Senin (21/4/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari kolaborasi strategis antara pemerintah daerah dan unsur TNI, khususnya Kodim 1418/Mamuju, yang senantiasa hadir di tengah masyarakat untuk membantu meningkatkan sektor pertanian sebagai tulang punggung ekonomi daerah.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., bersama Forkopimda Kabupaten Mamuju antara lain Dr.Hj. Sitti Sutinah Suhardi, SH, M.Si (Bupati Mamuju) Kombes Pol Ardi Sutriyono, S.I.K (Kapolresta Mamuju), Raharjo Yusuf Wibisono, S.H., M.H (Kejari Mamuju), Sopyan, SP (Kadis pertanian kab.Mamuju), Abd Kasim (Perwakilan Bulog), Kapten Inf Yakob (Danramil 1418-03 Kalukku), Iptu Makmur ,SH,MH (Kapolsek kalukku), lurah sinyonyoi Selatan, Asnawi (Kepala Desa Beru-beru), Para kelompok Tani Kec. Kalukku, Para tamu undangan.

Dilokasi kegiatan, Kolonel Inf Andik Siswanto menegaskan komitmen TNI AD dalam mendukung penuh program ketahanan pangan di wilayah tugasnya “Melalui Gerakan Panen ini, kami dari Kodim 1418/Mamuju tidak hanya turut hadir secara fisik, tapi juga mengambil peran aktif dalam mendampingi para petani, mulai dari pengolahan lahan, penyuluhan, hingga masa panen,” ungkap Dandim.

Lebih lanjut, beliau menambahkan bahwa keterlibatan Babinsa di lapangan adalah bentuk nyata peran TNI sebagai garda terdepan dalam membina masyarakat desa “Kami ingin memastikan bahwa hasil panen dapat dimaksimalkan, serta distribusinya berjalan lancar dan adil. Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat kemanunggalan TNI dan rakyat,” imbuhnya.

Dalam kegiatan ini, dilakukan juga penyerahan bantuan simbolis kepada kelompok tani oleh Bupati Mamuju, Dr. Hj. Sitti Sutinah Suhardi, S.H., M.Si, berupa bibit benih padi, ternak ayam petelur, dan bantuan peningkatan jalan tani.

Dalam sambutannya, Bupati menyampaikan apresiasi tinggi kepada Kodim 1418/Mamuju yang telah aktif mendukung program pertanian daerah “Kami bersyukur atas sinergi yang luar biasa bersama TNI, khususnya Kodim 1418/Mamuju. Kolaborasi ini menjadi kekuatan besar dalam mewujudkan ketahanan pangan dan kesejahteraan petani,” tutur beliau.

Kecamatan Kalukku diketahui sebagai salah satu lumbung padi andalan Kabupaten Mamuju. Dengan peran aktif Kodim 1418/Mamuju bersama seluruh stakeholder, diharapkan produktivitas pertanian semakin meningkat dan mendukung tercapainya swasembada pangan nasional, sebagaimana yang dicanangkan oleh Presiden RI.

Kegiatan Gerakan Panen ini bukan hanya menjadi momen simbolis, tetapi juga merupakan bentuk nyata kerja sama lintas sektor dalam membangun kemandirian dan ketahanan pangan di wilayah Sulawesi Barat.